

AGISSONS

CONTRE LA DÉMATÉRIALISATION !

**VENDREDI 1ER MARS
À 15H**

**MOBILISATION
devant la préfecture
d'Evry**



**Non à la demande de la préfecture de
déposer tous les dossiers en ligne
avant le 9 mars**

**Tous concernés : avec ou sans papiers,
associations, syndicats, partis politiques**

VENEZ NOMBREUX !



APPEL À TOUS LES ÉTRANGERS ET CEUX QUI LES ACCOMPAGNENT

Aujourd'hui, vous êtes plus de 10 000 à devoir déposer en ligne votre dossier complet de demande d'Admission Exceptionnelle au Séjour avant le 9 mars, sous peine de classement sans suite.

Pourtant, depuis de nombreuses années, vous attendez de pouvoir déposer votre demande.

Le Point d'Accès Numérique est totalement insuffisant pour vous y aider et des files d'attente se recréent dès le début de la nuit.

DEMANDONS À LA PRÉFECTURE :

- **Qu'elle supprime la date butoir du 9 mars**
- **Qu'elle mette en place une alternative effective à la dématérialisation, pourvue de moyens humains et matériels suffisants.**

RENDEZ-VOUS LE 1ER MARS A 15H DEVANT LA PRÉFECTURE D'EVRY !

Les associations refusent la nouvelle procédure de dépôt dématérialisé des dossiers qui bloque les étrangers dans leurs démarches et contestent la communication de la préfecture qui leur donne de faux espoirs.



APPEL À TOUS LES ÉTRANGERS ET CEUX QUI LES ACCOMPAGNENT

Aujourd'hui, vous êtes plus de 10 000 à devoir déposer en ligne votre dossier complet de demande d'Admission Exceptionnelle au Séjour avant le 9 mars, sous peine de classement sans suite.

Pourtant, depuis de nombreuses années, vous attendez de pouvoir déposer votre demande.

Le Point d'Accès Numérique est totalement insuffisant pour vous y aider et des files d'attente se recréent dès le début de la nuit.

DEMANDONS À LA PRÉFECTURE :

- **Qu'elle supprime la date butoir du 9 mars**
- **Qu'elle mette en place une alternative effective à la dématérialisation, pourvue de moyens humains et matériels suffisants.**

RENDEZ-VOUS LE 1ER MARS A 15H DEVANT LA PRÉFECTURE D'EVRY !

Les associations refusent la nouvelle procédure de dépôt dématérialisé des dossiers qui bloque les étrangers dans leurs démarches et contestent la communication de la préfecture qui leur donne de faux espoirs.

